

A-DIEU PERE JEAN HAMON

J'ai retenu un mot pour évoquer au début ce cette célébration notre ami, le père jean HAMON, le mot FIDELITE.

FIDELITE à sa famille, ses amis, et les prêtres de la paroisse de sa jeunesse, en particulier l'abbé René Mahé. Ses deux derniers livres ont relaté l'importance de ce qu'il a vécu dans son Lamballe natal, lui l'enfant, le fils d'ouvrier de la "rue du bout du val".

FIDELITE à la foi reçue et confortée, dans sa famille, puis au petit séminaire de Quintin et au grand séminaire de Saint Brieuc. Il aimait souligner sa reconnaissance pour l'éducation reçue, Certain professeurs, plus appréciés, lui avait donné le goût de la recherche.

FIDELITE à ses amis qui ont partagé avec lui la lourde expérience de la guerre d'Algérie. Jeune officier, il a dû faire face à une situation nouvelle, lourde et difficile. Il gardait sans cesse en mémoire son ami Louis séminariste disparu dans la même période.

FIDELITE à la Foi de son baptême qui lui a permis de vivre comme prêtre engagé à la suite des apôtres pour le service de l'Église et des hommes dans la fidélité au Christ et à la Bonne Nouvelle. L'homme de foi, toujours debout, conforté par la spiritualité du Prado, aimait à dire son bonheur d'avoir toujours vécu son engagement de prêtre, même dans des temps parfois difficiles.

FIDELITE à son Église diocésaine qu'il a servie avec fidélité, sous la houlette de Monseigneur COUPEL, de Monseigneur Kervéadou, Monseigneur Pierre KERVENNIC, dont il a été vicaire général durant 15 ans, Monseigneur Lucien Fruchaud et Monseigneur Denis Moutel.

FIDELITE à toutes les personnes avec qui il a cheminé, comme vicaire, aumônier diocésain des milieux indépendants, vicaire général, curé de paroisse. Les multiples cahiers qu'il a remplis de son écriture régulière témoignent de son attention à tous et de son désir de transmettre la Parole du Seigneur dans le langage des hommes de ce temps. Beaucoup de ces personnes rencontrées et accompagnées savent ce qu'il leur a transmis. Beaucoup sont devenues ses amis.

FIDELITE au Christ mort et ressuscité, qu'il a cherché sans cesse. Ses nombreux cahiers de méditation témoignent de sa recherche continue. Je sais qu'il a continué d'écrire jusqu'à la fin.

Que le Seigneur accueille celui qui l'a tant cherché et servi.